
Protokoll der ordentlichen Generalversammlung 2021 des
TC Visp vom 01. April 2022 um 18:00 Uhr im Tenniscenter
Ennet der Vispa

Traktanden: 1. Begrüssung
2. Wahl der Stimmenzähler
3. Genehmigung der Traktandenliste
4. Protokoll der GV 2019/2020
5. Jahresbericht des Präsidenten
6. Jahresbericht des IC- und Turnierverantwortlichen
7. Jahresbericht der Juniorenleiters
8. Jahresrechnung 2021
9. Bericht der Revisionsstelle

10. Budget 2022
11. Anträge und Verschiedenes

1. Begrüssung

Der Präsident Richard eröffnet die ordentliche Generalversammlung 2021 und begrüsst die
Anwesenden.

2. Wahl der Stimmenzähler

Inklusive Vorstand sind 10 Clubmitglieder anwesend. Auf Grund der wenigen Teilnehmer wird
auf einen Stimmenzähler verzichtet.

3. Genehmigung der Traktandenliste

Die Einladung ist fristgerecht versendet worden. Die Traktanden werden von der
Versammlung genehmigt.

4. Protokoll der GV des TC Visp 2019/2020

Das Protokoll der GV 2019/2020 wurde auf die Homepage des TC Visp hochgeladen und
konnte dort eingesehen werden. Es wird nicht vorgelesen. Das Protokoll wird ohne Einwände
genehmigt und verdankt.

5. Jahresbericht des Präsidenten (Richard)

Der Präsident startet mit dem Halbjahresbericht (letzte GV Ende August 2021).. Die
Unterzeichnung des Mietvertrags durch Exponenten der Sportarena und des Vorstandes des
TC Visp erfolgte Anfang September 2021. Die Schwingerhalle wurde am 30.10.2021 offiziell
eröffnet. An der Eröffnung war Richard Naef als Vertreter des Vorstand TC Visp anwesend.
Das Chlausturnier anfangs Dezember konnte mit erfreulich guter Besetzung der beiden
Herren-Tableaus und v.a. auch mit einem Damentableau (8 Damen und 25/30 Herren)
durchgeführt werden. Aus Sicht des Vorstandes ein rundum gelungener Vereinsanlass!
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Während der Winterpause widmete sich der Vorstand (insb. Katrin Schöller) der
Verselbständigung des Reservationssystems für die Aussenplätze und deren Lichtsteuerung,
welche nun demnächst reibungslos funktionieren sollte.

Probleme mit der Bewässerung bzw. konkret dem Wasserdruck, die dazu führten, dass
aktuell immer nur drei Sprinkler gleichzeitig betrieben werden, könnte möglicherweise gelöst
sein, nachdem die Gemeinde ein offenbar grösseres Leck in einer Wasserleitung entdeckt
und abgedichtet hat. Zuvor war als Lösung eine zusätzliche Wasserpump im Gespräch, die
nun vielleicht nicht nötig sein wird.

Ebenfalls Anfang des Jahres 2022 konnte die weitere Zusammenarbeit mit Marco Fütterer
und Leon Müller geregelt werden. Für den TC Visp ist es wichtig, dass wir hinsichtlich
Trainingsbetrieb eine verlässliche und langfristige Basis haben. Inzwischen trainieren rund
50 Junioren im Nachwuchs des TC Visp. Das ist sehr erfreulich und verspricht für die Zukunft
auf verschiedenen Ebenen positive Impulse für unseren Club (Vereinsleben, Aktive,
Interclub, Mitgliederbasis etc.).

Schliesslich konnte Ulrich Mayerhoeffer eine neue Zusammenarbeit mit der vor einiger Zeit
von der Lonza abgespalteten Arxada aufgleisen, deren Details derzeit in Ausarbeitung sind.
Auch das sind erfreuliche News für den TC Visp.

6. Jahresbericht des IC- und Turnierverantwortlichen (stellvertretend Katrin)

Katrin Schöller erwähnt, dass sich Ulrich Mayerhoeffer für heute entschuldigt hat, weil er
derzeit den Kurs Official (Turnierleiter) von Swisstennis absolviert. Damit schliessen wir eine
weitere Lücke und können auch diesbezüglich die Vorgaben von Swisstennis erfüllen.

Letzte Saison waren nur noch zwei IC-Begegnungen ausstehend, die am Tag nach der GV
stattfanden. Dabei sind die JS Nat C Damen leider in die 1 Liga abgestiegen. Hingegen
konnten die JS Herren den Aufstieg in die 1. Liga feiern.

Im Weiteren informiert Katrin, dass am Sonntag 24. April 2022 ein Club-Plauschturnier
stattfinden soll. Der genaue Spielmodus ist noch zu bestimmen.

7. Jahresbericht zu den Junioren (Katrin)

Wir haben aktuell 50 Junioren und 5 Junioreninterclub-Mannschaften. In den Sportferien im
Februar hatte Marco ein Tennislager durchgeführt, dass bei den Eltern und Kindern sehr gut
angekommen ist. Der Club bietet an Wochenenden Trainings für die Juniorenmannschaften
an. Die Kosten werden vom Club übernommen. Flavio erwähnte die positiven Feedbacks
von verschiedenen Eltern. Mit der Juniorenbewegung geht es positiv aufwärts.

Marco wird neu von Leon Müller und zusätzlich von Mia Hofmann als Hilfsleiterin unterstützt.
Nicolas Millius fragt bzgl. der Migros-Aktion nach, wie der erhaltene Betrag investiert wurde.
Gemäss Katrin wurde das Geld noch nicht eingesetzt. Die Abklärungen laufen noch und
diverse Vorschläge liegen vor.

8. Jahresrechnung (Flavio)

Die Bilanz und Erfolgsrechnung 2021 werden detailliert erläutert und kommentiert.

Das Vereinsjahr 2021 schliesst mit einem Gewinn von CH 50'762.93 ab.
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Die Erfolgsrechnung 2021 und die Schlussbilanz per 31.12.2021 sind nachstehend
dargestellt.

Es gab keine Fragen aus der Versammlung.
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Vergleich Ergebnis 2020 zu 2021:

Ertrag:

Aufwand:
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Der Kassier schliesst seine Ausführungen mit einer Übersicht zur Finanzlage des Vereins mit
folgenden Anmerkungen:

- Die finanzielle Lage des Vereins ist gesund. Man habe in den vergangenen Jahren
eine solide finanzielle Basis aufgebaut.

9. Revisorenbericht

Der Revisorenbericht wurde nicht vorgelesen. Die Revisoren Raoul Stocker und Aldo Karlen
haben den Vereinsabschluss 2021 geprüft und empfehlen der GV die Jahresrechnung 2021
zu genehmigen und den Kassier und den Vorstand zu entlasten.

Die Jahresrechnung 2021 wird einstimmig genehmigt und der Kassier und der Vorstand
entlastet.
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10. Budget 2022

Nach diversen Erklärungen durch Flavio Schmid wird das vorgestellte Budget durch die
Versammlung bewilligt.

11. Anträge und Verschiedenes

Es wurden keine Anträge an die GV eingereicht.

Die Diskussion wird eröffnet:

Die Versammelten teilen die Ansicht, dass die Junioren die Zukunft des TC Visp sind und
dass der Club Junioren als Hilfstrainer motivieren sollte, J+S Leiterkurse zu absolvieren.

Nicolas Millius fragt nach, ob die Organisation WIWA (Regionalentwicklungsprogramm) auf
den Club zugegangen ist, denn dort können sich Zuwanderer über die Vereine in der
Umgebung informieren. Er ist der Meinung, dies wäre eine gute Gelegenheit den Club
vorzustellen um Neu-Mitglieder anzuwerben.

Im Weiteren möchte Nicolas wissen, ob die Sportarena Visp für die Benutzung der
Aussenplätze ebenfalls bezahlen muss und wie Nicht-Mitglieder die Plätze bezahlen können.
Richard Naef erklärt, dass die Sportarena Visp die Plätze ebenfalls mieten muss und dass
die Nicht-Mitglieder neu die Plätze mittels TWINT oder mit Kreditkarte bezahlen können.

Über die Sauberkeit der Garderoben wurde rege diskutiert. Einerseits muss auf Missstände
vielleicht konsequenter hingewiesen werden. Andererseits ist aber auch an die
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Eigenverantwortung der verschiedenen Nutzer zu appellieren. Der Vorstand erwähnt, dass
die Situation mit der Miete von Garderobe und Parkplatz nicht sehr einfach ist.

Zur Frage der Betriebsnachfolge im Restaurant wird auf Beat Künzler verwiesen. Laut seiner
Aussage sind momentan 2 interessierte Pächter im Gespräch. Mit einer Wiedereröffnung des
Restaurants wird jedoch nicht vor Herbst 2022 gerechnet. Für die Interclub Heimspiele wird
sich die Situation wie letztes Jahr gestalten. Der Vorstand ist mit der Sportarena in Klärung,
wieder einen Kühlschrank in dem Wintergarten zu stellen, damit die Mitglieder und übrigen
Nutzer Getränke beziehen können.

Nachdem es keine weiteren Wortmeldungen gibt, bedankt sich der Präsident bei den
Teilnehmenden und schliesst die GV.

Für das Protokoll:
Nicole Pfammatter
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